



**VIGILANCIA AMBIENTAL POR UNA MINERÍA RESPONSABLE
ENFATIZÓ GOBERNADOR REGIONAL EN IV ENCUENTRO NACIONAL
DE COMITÉS DE MONITOREO Y VIGILANCIA PARTICIPATIVO**

El presidente del Gobierno Regional de Arequipa, Dr. Rohel Sánchez Sánchez, resaltando la importancia y prioridad de su gestión en la conservación de los recursos naturales sostenible, saludó y dio la bienvenida a la representante del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo, Bettina Woll y a los participantes del IV Encuentro Nacional de Comités de Monitorero y Vigilancia Ambiental Participativo, como mecanismo de participación ciudadana para construir sinergia y confianza entre la comunidad, empresa y Estado; por una minería responsable.

Asimismo, resaltó que toda actividad productiva debe priorizar la salud y vida de las familias como núcleo de una sociedad sostenible.

Al saludo, también se sumó el Embajador de Suecia, Tomás Wiklund. Asistiendo el Viceministro de DD.HH. y Acceso a la Justicia, Luigino Pilotto Carreño; Directores del Ministerio de Energía y Minas, José Antonio Hansen de la OGGs y Walter Fajardo de la DGAAH.

El evento se desarrolla los días 27, 28 y 29 de abril del año en curso y congrega a representantes de comités de vigilancia de 10 regiones: Ayacucho, Cusco, Puno, Lima Provincias, Cajamarca, La Libertad, Junín, Pasco, Apurímac y Moquegua, Puno y Cusco.

Los Comités de Monitoreo y Vigilancia Ambiental Participativo son iniciativas ciudadanas que contribuyen a la prevención de conflictos, vigilando los posibles impactos de la actividad minera y petrolera. Monitores y monitoras ambientales realizan un trabajo voluntario, aportando a la construcción del diálogo y la paz. Cabe informar que el gerente de la Autoridad Regional Ambiental, Ing. Daniel Condori Mamani, este 28 de abril participará en el Panel 2: Experiencia del trabajo en redes y reflexión hacia una Red Nacional, con la ponencia los “Comités de Vigilancia Ambiental para una Minería Sostenible”.